

☆☆☆ リレーコラム ☆☆

10月になり、ようやく少しずつ過ごし易くなつて来ました今日この頃、みなさん猛暑続きだった今夏の疲れが出て来ておられませんか?

9月～10月にかけて、夏の疲れが回復しないまま朝晩の気温差や気圧の変化が大きくなることで現れる身体の症状、『秋バテ』を感じ易い時期だそうです。

秋バテ解消には睡眠・適度な運動に加え、腸内環境を整える食物繊維が豊富のさつまいもやきのこ、疲労回復のためのタンパク質やビタミンB群や鉄が含まれるさんまやサバやかつお等を摂取すると良いそうです。

さて、先月の低学年のみなさんを対象とした読み聞かせの日に、何年か振りにヨムヨムメンバーのMさんと二人で、絵本に書かれているストーリーや登場人物になりきって演じる“絵本劇”を行いました。

主人公を演じられましたMさん(筆者を朱二小ヨムヨムの読み聞かせの世界へと導いて下さった良き先輩です)は、子ども達がお話しの内容を理解し、想像を膨らませられるような題材を選び、又必要に応じて小道具を用いて主人公になりきり、ストーリーに沿って言葉や動きで表現することで絵本の世界観を広げて行かれます。

私はそんなMさんと日々にご一緒に出来
る事が嬉しく、とても楽しい時間を過ごさ
せて頂いています。

追伸：ヨムヨムの“絵本劇”といえばクモの巣がしゅばぱぱ！の「くものすおやぶんとりものちょう」もあります。楽しみに待っていてくださいいね！



ヨムヨムだより No.6

令和7年10月9日発行

☆☆ 7月の読み聞かせ ☆☆

☆9月4日 低学年向け（読み手 M Y）

『ディジー、スパイになる』 作:ケス・グレイ 絵:ニック・シャラット

ハチャメチャな女の子デイジーは「女の子」になるのをやめて…鼻の下に黒いヒゲを書き、サングラスをしてスパイになる姿に子ども達もびっくり!? 大笑い大喜びでした。そして、スパイの訳の分からぬ言葉に？？戸惑つたり…「006 チョット」も楽しく読ませて？ もらいました。

後半の「0021 チョット」というスパイの登場も大盛り上がり。また会いましょう！
by デイジー

☆9月18日 中・高学年向け（読み手 S）

『もっとおおきな たいほうを』 作:二見 正直

たいほうを打ちたくてたまらない王様と、川に王様の好物のピンクのお魚をとりにきたキツネたちのお話です。相手より、もっと大きなたいほうを！と、次から次へと運んでくる大砲に「えー！」「また大きくなった！」と声をあげながら聞いてもらいました。

『くじらさんの一たぬならえんやこーら』 作:内田 麟太郎 絵:山村 造二

ペンギン、あざらし、とど、しろくま、そしてタコまで、くじらさんのやってみたかった事のために声をそろえて頑張ります。読み聞かせを聞いてくれてたみんなも「えんやこーら！」と声をだして応援してくれて、とても楽しかったです。

◆ 読み聞かせヨハヨハ ◆

毎月2回、中間休みの10時15分から10時30分まで、多目的室でおこないます。

児童のみなさん、聞きにきて下さいね。

▼▼ 次回の予定 ▼▼

11月 6日(木) 低学年むけ(大型紙芝居)
11月 13日(木) 中・高学年むけ

◆ついでに、ヨハヨハしてみませんか?◆

朱二小ヨムヨムでは、メンバーを募集しています。毎月2回、中間休みに行う読み聞かせや、ヨムヨムだよりの発行などの活動を行っています。少しでもご関心があればぜひ、ご都合のつく日にご一緒に読み聞かせしませんか？ヨムヨムの見学もしていただけます。

詳しくは、教頭先生までお問い合わせ下さい。
メンバー一同 お待ちしています。